

Damien Meyrand, jeune paysan installé



Damien Meyrand, paysan boulanger représente cette nouvelle génération d'agriculteurs polyvalents.

► Lundi, à l'occasion de la semaine de l'installation - transmission paysanne. Damien Meyrand, jeune agriculteur paysan-boulanger à Saint-Cyr, recevait une vingtaine d'étudiants en formation BPERA de Tournon, des porteurs de projet ainsi qu'Yves Fraisse, vice-président chargé de l'agriculture à l'Agglo et Denis Sauze, maire de Monestier. Au programme, la transmission des exploitations et la problématique du foncier disponible pour un nombre croissant de nouveaux exploitants.

Damien Meyrand est paysan-boulanger. Il cultive son blé et ses céréales

bio, les fait moudre et fait son pain avec sa farine. Pour lui l'installation s'est faite en récupérant la ferme et les terres familiales de 14 ha. Il a fabriqué lui-même son fournil et vend sa production en direct au consommateur. Son idée est de pratiquer la rotation des cultures et d'associer à celles-ci, la plantation d'arbres, pour lutter contre le réchauffement climatique. Mais pour tout cela, il faut de la terre. Pour Damien Meyrand 5 ha de plus seraient nécessaires pour un bon fonctionnement de la ferme.

J.-M. A.